Heiße Duelle in Köln

Bei hochsommerlichen Temperaturen hatten sich 22 Spielerinnen und Spieler zur Backgammon Challenge am 6. September eingefunden. Für Frank Brinkmann hat sich die Fahrt nach Köln ganz besonders gelohnt: Er überzeugte mit einem 100%-Ergebnis und sicherte sich damit nicht nur den ungeteilten 1. Preis, sondern auch den Sidepool. Fred Brendler wurde nur von Frank bezwungen und belegte mit 5 Punkten Platz 2. Fünf Spieler teilten sich den 3. Preis. Neben Heribert Lindner, Torsten Lux und Vural Sayin gelang dies auch zwei Neulingen, die für halbes Startgeld teilgenommen hatten: Werner Barth und Lutz Köllges freuten sich über diesen Erfolg, bei dem sie eine ganze Reihe Routiniers hinter sich gelassen hatten.

Am 5. Oktober erwarten euch die Hirnakrobaten wieder in der Kölner Südstadt.

Weitere Informationen gibt es wie immer auf https://www.hirnakrobatlive.de/.

Die Abschlusstabelle:

Backgammon Challenge Köln			
07.09.2024			
Pos Name	Score	Bhlz	Rating
1 Frank Brinkmann	6	24	1530
2 Fred Brendler	5	22	1578
3 Vural Sayin	4	23	1421
4 Torsten Lux	4	22	1695
5 Lutz Köllges	4	19	1369
6 Werner Barth	4	18	
7 Heribert Lindner	4	15	1636
8 Marcus Reinhard	3	21	1670
9 Paul Rasputnis	3	21	1598
10 Mehdi Ezadi	3	20	1488
11 Marcel Büker	3	18	1495
12 Bernd Schäfer	3	17	1573
13 Jürgen Schettler	3	16	1599
14 Uwe Wlaschny	2	21	1511
15 Katja Schäfer	2	19	1515
16 Hans Leggewie	2	18	1374
17 Harald Heller	2	15	1384
18 Klaus Reinhardt	2	14	1531
19 Rodryk Schönfeld	2	14	1485
20 Christopher Riedel	1	15	
21 Dragos Ciornei	1	14	1535
22 Bilal Tasdelen	0	17	1419